

**Ausschussmitglied Zachow** erkundigt sich, weshalb bei den Aktivitäten der EB Rheinbach mit dem Meckenheimer Familienzentrum ein Zeitkontingent von nur 12 Stunden pro Jahr vereinbart ist. Dieses Zeitkontingent erscheint im Vergleich zu anderen Jugendämtern relativ gering.

**Die Verwaltung** informiert, dass die Stadt Meckenheim die Erziehungsberatungsstelle mit einem Pauschalbetrag finanziert. Die 12 Stunden pro Jahr sind ein zwischen allen Beteiligten abgestimmtes Projektangebot für die Erziehungsberatung im Evangelischen Familienzentrum „Am Ehrenmal“. Diese 12 Stunden sind mit der Zahlung des Pauschalbetrages abgegolten, so dass keine weitere Finanzierung erforderlich ist.